



www.ateja.co.id



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Perhimpunan Fujian Indonesia Gelar Pelantikan Pengurus Periode ke-4 dan Perayaan Tahun Baru Imlek 2574

JAKARTA (IM) - Perhimpunan Fujian Indonesia menggelar acara Pelantikan Pengurus Periode ke-4 (2023-2026) dan Perayaan Tahun Baru Imlek 2574, yang berlangsung di Sun City, LTC, Jl Hayam Wuruk, Jakarta, Jumat (27/1) mulai pukul 19.00 WIB.

Acara yang dibuka dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya itu, dihadiri oleh pejabat dari Kedubes RRT untuk Indonesia, tokoh komunitas Tionghoa Indonesia dan tentu saja keluarga besar Perhimpunan Fujian Indonesia.

Ketua panitia acara pelantikan, Yauw Mojan dalam laporan kerja menjelaskan secara singkat proses sebelum dan sesudah pemilihan Ketua Umum, di mana Didi Dawis kembali terpilih.

"Saya mengucapkan selamat datang kepada segenap hadirin di acara pelantikan ini. Secara istimewa saya mengucapkan selamat kepada Bpk Didi Dawis yang kembali memimpin perhimpunan yang kita cintai bersama. Saya yakin di bawah kepemimpinan Bapak Didi, Perhimpunan Fujian Indonesia terus mencapai kesuksesan," kata Yauw Mojan.

Kemudian, Djasmin selaku notaris membacakan dokumen terkait pemilihan ketua umum dan susunan kepengurusan untuk periode 2023-2026.



Didi Dawis



Zhou Kan



Haris Chandra



Yauw Mojan



Djasmin



Huang Hui Ming



BENDERA: Didi Dawis dan Abdul Alek Soelystio menerima bendera Perhimpunan Fujian Indonesia dari Yauw Mojan.

Setelah itu, Yauw Mojan menyerahkan bendera Perhimpunan Fujian Indonesia kepada Ketua Umum Didi Dawis dan Wakil Ketua Umum Eksekutif Abdul Alek Soelystio.

Didi Dawis dalam pidatonya, menyampaikan terima kasih kepada 17 organisasi yang tergabung dalam Perhimpunan Fujian Indonesia yang kembali memberikan mandat dan kepercayaan kepadanya untuk memimpin perhimpunan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan Didi kepada pejabat penting dari Kedubes RRT untuk Indonesia Zhou Kan, serta perwakilan dari berbagai organisasi komunitas Tionghoa Indonesia yang meluangkan waktu meng-

hadiri acara pelantikan ini.

Didi juga menyampaikan bahwa selama tiga tahun terakhir, Covid-19 telah memberikan dampak serius pada perekonomian dunia termasuk Indonesia, dan sebagian besar ormas komunitas Tionghoa sempat menangguk berbagai aktivitas. Namun berkat kerja keras pemerintah serta didukung warga masyarakat, penyebaran Covid bisa diminimalisir, dan kini berbagai aktivitas bisa dilakukan kembali, tentu saja dengan tetap mengedepankan

protokol kesehatan.

Lebih jauh Didi menegaskan, ke depan Perhimpunan Fujian Indonesia akan konsisten melaksanakan berbagai program seperti memperkuat kerja sama dengan ormas lainnya; meningkatkan persahabatan, pertukaran ekonomi, perdagangan dan budaya antara Indonesia dan RRT; melayani masyarakat umum dan tentu saja memberikan kontribusi yang lebih besar bagi kesejahteraan masyarakat dan kemajuan bangsa

meningkatkan pertukaran budaya yang bersahabat antara RRT dan Indonesia serta konsisten memajukan kerja sama yang saling menguntungkan dalam berbagai bidang antara kedua negara.

Dia menunjukkan bahwa RRT dan Indonesia, sebagai dua negara berkembang dan kekuatan ekonomi baru, telah bergandengan tangan membangun komunitas masa depan bersama, yang akan membawa peluang dan manfaat yang lebih besar bagi ma-

sarakat kedua negara dan dunia.

Maka, Zhou Kan yakin bahwa dengan kerja sama dan kekompakan seluruh warga Fujian Indonesia, maka perhimpunan terus memberikan kontribusi yang lebih besar untuk mempromosikan pembangunan Indonesia dan mempromosikan persahabatan dan pembangunan bersama RRT dan Indonesia dari generasi ke generasi.

Ketua Umum Perkumpulan Persatuan Guangdong Indonesia, Haris Chandra selain mengucapkan selamat atas pelantikan ini, juga berharap Perhimpunan Fujian Indonesia terus menjalin kerja sama yang erat dengan perkumpulan yang dipimpinnya dan seluruh komponen bangsa sehingga selalu berjalan beriringan memberikan kontribusi positif bagi pembangunan Indonesia.

Ucapan selamat secara tertulis juga disampaikan oleh Fujian Overseas Friendship Association yang dibacakan oleh Huang Hui Ming. Acara juga diramaikan dengan berbagai atraksi hiburan seperti penampilan barongsai serta atraksi dari 17 organisasi yang tergabung dalam Perhimpunan Fujian Indonesia. Ada nyanyian, musik dan tari.

Acara ditutup dengan menyanyi bersama oleh pembawa acara serta pengisi acara hiburan. • vit



Didi Dawis, Ny Didi, Zhou Kan dan seluruh tokoh melakukan toast untuk kesehatan dan kesuksesan bersama.



Didi Dawis bersama Ny Didi, Zhou Kan, Yauw Mojan, Justina Kasman dan Ny Eddie Kusuma dalam prosesi lau yusheng.



Richard Tan, Zhai Zhi Feng, Abdul Alek Soelystio, David Herman Jaya, Budiando Mandiro dan Yogiardi dalam prosesi lau yusheng.



Budi S Tanuwibowo, Hari Rahaaja, Nio Yantony, Hendra Yan Chandra, Sandi Kurniawan, dan lainnya dalam prosesi lau yusheng.



Teddy Sugianto, Didi Dawis, Liu Shang Qiang, Xu Zhong Ge dan Justina Kasman.



KI-KA: Didi Dawis, Zhou Kan, Kiki Barki dan Abdul Alek Soelystio.



KI-KA: Sumadi Kusuma, Yusuf Hamdani, Rachman Hakim, Didi Dawis, Nio Yantony, Chandra Kurniawan dan Irman.



Pembawa acara yakni Huang Hui Ming dan Rudy bersama para pengisi acara hiburan membawakan lagu.



(Duduk, ki-ka) Triono Dawis, Jasin Agustina, Dharma Dawis, Budi Dawis, (berdiri, ki-ka) Luna Halim, Ny Didi Dawis, Michelle Dawis, Didi Dawis, Halim Mina, Aimee Dawis, Lily Dawis, Janet Prasetyo dan Kathy Agustina.



Foto bersama segenap Dewan dan Pengurus Perhimpunan Fujian Indonesia periode ke-4 (2023-2026) di Sun City, LTC, Jl Hayam Wuruk, Jakarta, Jumat (27/1) malam.

Mayapada Group Serahkan Bantuan 2 Unit Bus kepada YPTK Petra untuk Kurangi Kemacetan di Kawasan Kampus



Penandatanganan berita acara penyerahan bantuan bus dari Mayapada Group kepada UK Petra.



Penyerahan bantuan bus secara simbolis oleh Dato' Sri Prof. DR. Tahir, kepada Ketua Pengurus YPTK Petra Ir. Hary Sudjoko Listijo.

SURABAYA (IM) - Guna memperkuat layanan antar jemput gratis bagi mahasiswa, serta sebagai upaya mengurangi kemacetan. Mayapada Group menyerahkan bantuan dua unit bus kepada UK Petra.

Kedua bus tersebut diserahkan langsung oleh Founder Mayapada Group Dato' Sri Prof. DR. Tahir kepada Ketua Pengurus YPTK Petra Ir. Hary Sudjoko Listijo, didampingi Direktur Eksekutif YPTK Petra Prof. Dr. (HC) Rolly Intan, Dr. Eng dan Rektor UK Petra Prof. Dr. Ir. Djwantoro Hardjito, M. Eng., di kampus UK Petra Siwalankerto Surabaya, Jumat (27/1).

Menurut Direktur Eksekutif

YPTK Petra Rolly Intan, bantuan kedua unit bus ini merupakan bukti nyata dukungan dan kepedulian Mayapada Group terhadap YPTK Petra untuk terus mengurangi kemacetan kota Surabaya.

"Terima kasih banyak untuk Mayapada Group, atas dukungannya pada UK Petra. Sebagai lembaga pendidikan dan institusi Kristen yang menjunjung tinggi integritas. Sudah selayaknya kami ikut berkontribusi, menciptakan kota Surabaya yang aman dan nyaman untuk ditinggali," ujarnya.

Dia menambahkan, kedua bus ini akan dioperasikan sebagai transportasi tambahan armada bus dari area Surabaya barat dan Surabaya timur, menuju kampus.



Jajaran keluarga besar UK Petra mengikuti test drive bus bantuan dari Mayapada Group.

Sebelumnya sudah ada dua bus bantuan dari BRI dan BNI. Hingga kini total ada 4 bus.

"Akan segera dioperasikan pada

semester genap ini, untuk melayani mahasiswa, dosen, dan tenaga kependidikan kami secara gratis. Semoga tambahan armada dari

Mayapada Group ini, paling tidak dapat makin mengurangi kemacetan di daerah Siwalankerto," pungkasnya.

Sementara itu, Budi Wong, selaku salah satu Direksi Mayapada Group menyampaikan, bantuan ini sebagai bentuk kepedulian Dato' Sri Prof. DR. Tahir terhadap UK Petra.

"Selain pernah kuliah di UK Petra. Saat ini, beliau juga menjadi Ketua Alumni UK Petra. Ini sebagai sumbangsih beliau, untuk perkembangan UK Petra. Ini merupakan jiwa filantropi beliau. Bagaimana ikut memajukan UK Petra. Salah satunya dengan memberikan kontribusi, berupa transportasi gratis bagi mahasiswa," ungkapnya.

"Penyerahan bus ini merupakan bagian dari kerja sama yang telah

dibangun antara Mayapada Group dan UK Petra dalam beberapa tahun terakhir. Sebelumnya juga ada beasiswa bagi mahasiswa di Kawasan Timur Indonesia dan 3T," pungkasnya.

Bus tersebut, masing-masing berkapasitas 29 penumpang. Dilengkapi dengan berbagai fasilitas yang sangat nyaman, seperti AC, televisi, audio, USB, Bluetooth, pencatu daya ponsel, bagasi dan lain-lain.

Nantinya, untuk bisa menggunakan fasilitas bus ini secara gratis. Mahasiswa harus menggunakan aplikasi layanan shuttle bus UK Petra, yang dapat diunduh di Google Play Store maupun App Store. • anto tze



Jajaran pimpinan UK Petra berfoto bersama Dato' Sri Prof. DR. Tahir.

Keluarga Besar PTITD Selenggarakan Ramah Tamah dan Perayaan Tahun Baru Imlek

JAKARTA (IM) - Keluarga besar PTITD (Perhimpunan Tempat Ibadah Tri Dharma Majelis Rohaniwan Tri Dharma Seluruh Indonesia) Martrisia menyelenggarakan ramah tamah sekaligus perayaan tahun baru Imlek 2023 di Royal Jade Glow Tower Season City, Jakarta Barat, Jumat (27/1).

Acara dihadiri oleh PLT Ketua Umum PTITD Go Sik Kian, Sekjen PTITD Gunawan Putra Wirawan, Ketua PTITD Komda DKI Jakarta Alex Tumondo, Ketua Pembinaan PTITD Flying Lika, Sekjen Martrisia se-Indonesia Hendra Kurniawan dan para ketua serta pengurus PTITD se-Jabodetabek.

Ketua PTITD Komda DKI Jakarta Alex Tumondo, dalam kata sambutannya mengucapkan selamat tahun baru Imlek



KI-KA: Gunawan Putra Wirawan, Alex Tumondo, Go Sik Kian, Flying Lika dan Hendra Kurniawan.

2574/2023 kepada semua hadir. "Semoga di tahun yang penuh berkah ini kedamaian, suka cita, kesehatan maupun kemakmuran senantiasa bersama kita. Semoga semuanya bahagia," ucap Alex Tumondo.

Alex Tumondo menambah-

kan, acara ramah tamah ini untuk memperkenalkan diri dari masing-masing ketua maupun pengurus sehingga bisa mempererat persahabatan.

PLT Ketua Umum PTITD Go Sik Kian yang juga menyampaikan kata sambutan menekankan



Suasana ramah tamah yang berlangsung penuh kekeluargaan.

kan kepada pentingnya persatuan dan kesatuan antara sesama ketua dan pengurus kelenteng.

"Kalau kita bersatu, kita bisa saling membantu dan melindungi, saling membantu, ini tujuan kita mengadakan persatuan," ujarnya.

Lebih lanjut Go Sik Kian

menjelaskan bahwa PTITD merupakan sebuah perhimpunan yang mawadahi kelenteng-kelenteng di seluruh Indonesia yang tidak mengintervensi masing-masing kelenteng.

"Kalau di kelenteng ada masalah dan jika kita diminta, maka

kita akan membantu mencari solusinya," ucapnya.

Pada kesempatan tersebut Go Sik Kian juga menyampaikan bahwa pada 14 - 15 Februari 2023, pengurus akan menyelenggarakan Munas (Musyawarah Nasional) di Jakarta dengan agenda membuat program kerja lima tahun kedepan dan memilih ketua umum.

PTITD disampaikan Go Sik Kian saat ini memiliki kurang lebih 500 anggota di seluruh Indonesia, meliputi DKI Jakarta, Banten, Jawa Barat, Jawa Tengah, Jawa Timur, Bali, Lombok/NTB, Sulawesi Selatan, Sulawesi Utara, Kalimantan Selatan, Kalimantan Timur, Lampung, Sumatera Selatan, Sumatera Barat, Bengkulu, Riau, Kepri dan Sumatera Utara. • kris



Para pengurus dan anggota yang hadir berfoto bersama.